

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 2 de Mayo de 2014.

IRUN

Exposición de los carteles

del Concurso de San Marcial

02.05.14 - 00:07 -

A partir de mañana sábado, día 3, estarán expuestos en el Centro Cultural Amaia (entrada por la calle López de Becerra) los trabajos presentados al concurso del cartel anunciador de las fiestas de San Pedro y San Marcial 2014. Los carteles pueden verse de martes a sábado, en horario de 18.00 a 21.00 horas y los domingos y festivos de 11.30 a 13.30 horas. Hasta el próximo día 11 de mayo se realizará la primera fase de la elección del cartel, en la que pueden participar todas las personas empadronadas en Irun, bien a través de internet (en la web www.irun.org) o bien a través de un ordenador disponible al tal efecto en la sala de exposiciones del Centro Cultural Amaia.